

Resistance table / Tableau des résistances

Cresco® BT expanding waterstop Cresco® BT Joint hydrogonflant

Cresco® BT is a bentonite-based expanding waterstop reacting with water with a delayed and limited swelling capacity.

Cresco® est un joint hydrogonflant à base de bentonite réagissant avec l'eau avec une capacité de gonflement retardée et limitée.



resistance table (excerpt)

Tableau des résistances (extrait)

col. 1 : reference group <i>col. 1 : groupe de référence</i>	col. 2 : test medium [trivial name] <i>col. 2 : milieu d'essai [Nom trivial]</i>	Resistance <i>Résistance</i>
fuels and other hydrocarbons Carburants et autres hydrocarbures	normal unleaded petrol/ gasoline <i>Essence sans plomb ordinaire</i>	-
	diesel fuel <i>Diesel</i>	- / +
	gear oil <i>L'huile de transmission</i>	+
	engine oil <i>L'huile moteur</i>	+
aqueous solutions Solutions aqueuses	chlorine water (swimming pool) (0,95-1,0mg/l) <i>eau chlorée (piscine) (0,95-1,0 mg/l)</i>	+
	tap water <i>eau du robinet</i>	+
	sodium chloride solution (10%) <i>solution de chlorure de sodium (10%) [eau salée]</i>	+
	solution of sodium silicate <i>solution de silicate de sodium [Solution de verre soluble de soude]</i>	+
miscellaneous Divers	clarified water <i>Eau clarifiée</i>	+
	liquid pig manure, liquid manure <i>lisier liquide de porc, fumier liquide</i>	+
	Trennfit Super --	+
	cement laitance <i>Laitance de ciment</i>	+

legend/ Légende		
chemical resistance Résistance chimique	+	resistant <i>résistant</i>
	- / +	resistant during a short exposure time <i>Résistant pendant une courte durée d'exposition</i>
	-	not resistant, product matrix destroyed <i>Non résistant, matrice du produit détruite."</i>

**Clause de non-responsabilité /
Remarques**

Toutes les données techniques mentionnées dans cette fiche sont basées sur des tests de laboratoire. Les données réellement mesurées peuvent varier en raison de circonstances indépendantes de notre contrôle.

Les recommandations concernant l'application du produit données dans la présente fiche technique, dans le but d'assister pratiquement les utilisateurs du produit, reposent sur notre expérience et sur nos connaissances scientifiques et pratiques actuelles. Cependant, ces recommandations sont fournies sans engagement et ne créent pas de relation contractuelle ou d'obligations subsidiaires. Ces recommandations ne dégagent pas les utilisateurs de leur responsabilité et de leur propre obligation de tester si notre produit est adapté à l'usage prévu. Veuillez consulter la dernière édition de cette fiche technique sur notre site web www.maxfrank.com.

Disclaimer / Notes:

All technical data stated in this TDS are based on laboratory tests. Actual measured data may vary due to circumstances beyond our control.

Recommendations with regard to product application given in the present technical data sheet for practical assistance of product users are based on our experience and our present scientific and practical body of knowledge. These recommendations, however, are given without engagement and do not establish a contractual relationship or subsidiary duties. These recommendations do not relieve users of their liability and of their own responsibility to test, whether our product is adequate for the intended purpose of application. Please refer to the latest edition of this Technical Data Sheet on our web presence www.maxfrank.com